

区連会 資料4-5

自治会町内会長 各位

旭区地域振興課長

広報紙「あさひ」の配布について（情報提供）

日頃より旭区の子ども会活動にご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、旭区子ども会育成連絡協議会では毎年、広報紙「あさひ」を発行しております。この度、旭区子ども会育成連絡協議会の活動について、広く自治会・町内会長の皆様にご案内するため、送付させていただきます。旭区子連の一年間の活動や各地区の子ども会の活動が掲載されておりますので、ご一読いただければ幸いです。

今後とも、温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

※旭区子ども会育成連絡協議会（会長：嶋崎伸子）とは

子ども会並びにその指導者相互の連絡協調により、子ども会活動を振興し、子どもの健全育成をはかる事を目的として設立され、旭区内子ども会及びその指導者並びに、ジュニア・リーダースクラブ会員で組織されています。

担当：旭区地域振興課生涯学習支援係

真栄田・中村

TEL 045-954-6099

あさひ

旭区子ども会育成連絡協議会

2024年3月31日発行



niko rise ensemble



イハラ音楽教室キッズバンド



スクエア

第48回
旭区子ども大会
旭公会堂

11月26日(日) 13時~15時

主催 旭区子ども会育成連絡協議会
後援 旭区役所



Jump ☆ Up-Kids



「KOSHYES」

第48回旭区子ども大会

令和5年11月26日(日) 旭公会堂



第48回旭区子ども大会

主催 旭区子ども教育振興協議会
後援 旭区庁

日時 令和5年11月26日(日) 13時~15時(12時30分開演)

- ♪ ~ ♪ ~ ♪ プログラム ♪ ~ ♪ ~ ♪
- 1.開会のことば
 - 2.主催者あいさつ
 - 3.イハラ音楽教室キッズバンド
ひくりんぼ
えがあの母
愛までなれたら
 - 4.Jump&Up-Kids
September
Barbie
California Love
 - 5.niko rise ensemble <種々橋地区市民連合会音楽隊>
エルクワンパチエロ
ドラムマーチ
空海
 - 6.スクエア
Shut Up And Dance Mix
Wannabe
On The Floor Mix
 - 7.みんなであそぼう
演奏 イハラ音楽教室「KOSH-YES」
さんぽ
Believe
 - 8.閉会のことば

この大会の開催の皆さんへお礼の言葉
この大会の開催に際しては、多くの方の協力を得て開催できました。
この大会では録音機、スマートフォン等の撮影はご遠慮ください。
この大会は録音機等の撮影はご遠慮ください。また、会場内の撮影はご遠慮ください。

第48回子ども大会は3年ぶりの開催となりました。バンド演奏・鼓笛隊・バトンダンス・ヒップホップなどの4団体の発表の他に、イハラ音楽教室の先生方の演奏で会場の皆さんと大きな声で合唱をしました。幕間では、会場の子どもたちが出題した「なぞなぞ」で盛り上がりました。このような、子どもたちとの交流イベントが再開できたことはいずれしく思います。



育成者研修会

令和5年6月25日(日) ぱれっと旭 多目的室



リスクウオッチプログラム「何ができる? 私たちから変わろう」と題して育成研修会を行いました。講師の(一社)RISKW A T C H 理事長の奥田悦子氏による子どもに伝えたい防災防犯の講義の他に、参加者によるグループミーティングでそれぞれのテーマを話し合いました。今回の研修会では各地区の育成者と情報交換ができ「楽しく参加できた」「知らない事がたくさんあり勉強になった」「子どもや地域に伝えたい」などの意見がありました。とても好評でしたので今後も継続していければと思います。



旭区子ども会書道展

日時 令和6年1月23日(火)～1月29日(月) 場所 区役所ろびーぎゃらりー

各地区より132点参加
入賞者 40名

年齢	氏名	所属地区
1年	まきの ひろき	希望が丘南地区
1年	しらす がく	さちが丘地区
1年	たか田 まき	さちが丘地区
2年	やすもと ゆり	希望が丘南地区
2年	おの みれい	希望が丘南地区
2年	中村 学	希望が丘南地区
2年	今ふじ はな	さちが丘地区
2年	小林 りなこ	万騎が原地区
3年	鈴木 萌衣	鶴ヶ峰地区
3年	小泉 なおと	希望が丘南地区
3年	牧野 光希	希望が丘南地区
3年	原田 ひかり	希望が丘南地区
3年	角田 花菜子	万騎が原地区
3年	高橋 実優	万騎が原地区
4年	長谷川 芽衣	希望が丘南地区
4年	山田 杏	希望が丘南地区
4年	渡邊 実杏	希望が丘南地区
4年	今藤 瑛大	さちが丘地区
4年	山田 あおい	さちが丘地区
4年	中嶋 恵菜	万騎が原地区
4年	森脇 綺美	万騎が原地区
4年	早川 結水花	旭中央区
4年	みな川 れ音	旭南部地区

年齢	氏名	所属地区
5年	牧野 祥己	希望が丘南地区
5年	長谷川 咲希	希望が丘南地区
5年	小堀 宏樹	希望が丘南地区
5年	多胡 結菜	さちが丘地区
5年	田丸 依吹	さちが丘地区
5年	栗原 愛	万騎が原地区
5年	石田 有奈	旭中央区
5年	阿部 桜介	旭中央区
6年	今園 舞華	鶴ヶ峰地区
6年	永石 結布奈	希望が丘南地区
6年	渡邊 杏武	希望が丘南地区
6年	片野 紗彩	万騎が原地区
6年	小林 悠乃	万騎が原地区
6年	和田 唯花	万騎が原地区
6年	花輪 明依	旭中央区
6年	神鳥 咲	旭中央区
6年	皆川 詩音	旭南部地区

横浜市子ども会書道展入賞者

氏名	所属地区	年齢
横浜市教育委員会賞		
公益財団法人よこはまユース賞		
神奈川県子ども会連絡協議会会長賞		
社会福祉法人横浜市社会福祉協議会会長賞		
公益財団法人よこはまユース賞		
一般社団法人横浜港振興協会会長賞		
神奈川県子ども会連絡協議会会長賞		
横浜市PTA連絡協議会会長賞		
まきの ひろき	希望が丘南地区	1年
今ふじ はな	さちが丘地区	2年
小林 りなこ	万騎が原地区	2年
鈴木 萌衣	鶴ヶ峰地区	3年
早川 結水花	旭中央区	4年
牧野 祥己	希望が丘南地区	5年
小林 悠乃	旭中央区	6年
花輪 明依	旭中央区	6年

8名



子ども会

あさひ区民まつり手芸教室

旭南部地区 皆川 薫

薄暗くシトシトと雨が降る中、あさひ区民まつりが始まりました。始まってすぐは、天気の良い日もあり人はまばらで、手芸教室のテントには人が来る気配もありませんでした。

雨が止むとだんだんと人も増え、周りも賑やかになっていきました。ポプリ作りは事前に練習したものの、人に教えることに少し不安がありました。ですが、どの方も一生懸命説明を聞いてくれたので、そんな不安もなくなりました。ポプリが仕上がるとみなさんとても喜んでくれたので、私もすごく嬉しくなりました。

お昼を過ぎると、手芸教室にも人がまともに入って来ようになりました。始めはぎこちなく動いていた私達役員も、だんだんと連携が取れるようになっていきました。

どこか学園祭のようなとても楽しい気持ちで参加することが出来、いい思い出となりました。



仲間とジャンプ！大なわとび大会

万騎が原地区 6年 福島 めぐみ

昨年の12月に大なわとび大会の万騎が原地区大会に参加した。参加するのは初めてで、クラスの友達を誘って参加した。自分たちが出る高学年の部には、同じクラスからもう1チーム出ていて、2つのチームが合同で事前に練習をした。練習では2チームが記録を抜いたり抜かれたりしてお互いに高めあいつつ、笑わせて邪魔をしてみたりと和やかな空気で、とても楽しく充実した時間を過ごすことができた。

いよいよ地区大会当日。本番は3分間で、その間は何度も跳ぶことができ、時間が終わっても跳び続けていれば、引つかかるまで跳べるというルールだ。低学年の部・高学年の部・大人と子供と一緒に跳ぶ混合の部に分かれ、旭区大会に出場するチームを決める。跳んでいる間、自然と応援の声飛び交う。どのチームも頑張れ、と会場は温かい雰囲気、会場にいた色々な世代が繋がったと感じた。

自分たちのチームは負けてしまったが、息を合わせて何かをするという事の楽しさを実感できた。これからも地域の色々なイベントに参加したい。



思い出つくろう

みんなで灯そう希望の光

希望が丘南地区 植村 龍馬

昨年度に引き続き、「みんなで灯そう希望の光」と題したオリジナルランタン作りを開催しました。各家庭に配布したキャンドルを使い、思い思いのランタンを作る催しです。

今年度は、K・K・ネットが主催する「夕涼み会」が希望が丘ふれあいの森公園で行われ、そこで展示いたしました。



各ご家庭から、計42点もの作品が応募され、当日は応募した子供たちやそのご家族の他、お友達と一緒に作品を眺めながら楽しんでくれている様子が見られました。

真夏の夕暮れの中、ほのかな光を照らしますランタンは幻想的で、見に来てくれた方全員が魅入っているように感じられました。子どもたちにとっても良い思い出になったのではないかと思います。今後もぜひ継続していけたらと思います。

学校の授業で経験できない体験

旭中央地区 青木 亜香根

今年度も昨年度に続きコロナ禍以前のスケジュールで「親子ふれあいスポーツ大会」を開催する事が出来ました。暑さなどを心配しましたが、青少年指導員さん、スポーツ推進委員さん、引率して頂いた方々のおかげで、終始安全に大人も子どもも楽しい時間を過ごす事ができたと思います。

ポッチャ、グランドゴルフは、普段学校の授業で経験できない体験だなあ!と思いました。ポッチャでは、狙いを定めて真剣に勝負している子ども達の姿が見れてよかったです。

その他グランドゴルフなどさまざまな競技を体験させて頂きました。

近代大人と子どもと一緒に遊んだりする事が少なくなっている中で、このようなイベントが開催される事はとても素晴らしい事だと思います。



町内会の方々に支えられて

鶴ヶ峰地区 前山 衣織

今年度は、夏休み中のラジオ体操を復活させました。三日間朝早くから集合して体を動かしました。

夏祭りや餅つき大会は、町内会の方々のお力を借りて行うことができています。子ども山車やかき氷の準備、また餅つき大会では実際に臼と杵を使って餅つき体験をさせていただき、子どもたちをも大満足です。餅の種類も定番のあんこから大人の味の大根おろしまであり充実した取り組みとなっています。子ども会だけではそこまでの活動を提供することが難しいのでとても感謝しています。

三月には、毎年恒例のいちご狩りをします。六年生を送る会ということで、六年生の保護者の方も招待して二宮いちご園さんにお邪魔しています。

今後、子ども会独自で主催すること、地域の方々に支えていただく活動を合わせて充実していきたいなと思っております。



令和5年度を振り返って

さちが丘東部子ども会 木下 いつき

今年度5月に新型コロナウイルスが5類に移行され、徐々に各地でイベント等が再開されました。東部子ども会でも7月のこども祭に始まり、神輿や日吉神社祭礼の余興、ふれあい福祉まつり等が再開されることになりました。久しぶりの開催に色々な不安もありましたが、子ども会役員・自治会の皆様と協力し、当日は沢山の子供達の笑顔を見ることができました。

特に印象深かったのはさちが丘小学校の校庭に4自治会が集まって行われた大運動会です。リレーやボール送り等の競技の中に未就学児が参加できる玉入れもあり、小さな子から大人世代まで幅広い参加がありました。大人リレーでは先生方の参加もあり、地域との繋がりを感じる1日になりました。



令和5年度 横浜市子ども会連絡協議会

新春のつどい



日時 令和6(2024)年1月27日(土) 11:30~13:30
 会場 大龍飯店(旭区二俣川1-64)
 主催 横浜市子ども会連絡協議会
 主管 旭区子ども会育成連絡協議会



旭区マスコットキャラクター「あさひくん」

今年度の横浜市子ども会連絡協議会の「新春のつどい」は旭区が当番区でした。当日は43名の参加で交流を図りました。他区の方々にはオリジナルの「あさひ区クイズ」で旭区を楽しく知っていただきました。

区子連では、単位子ども会に協力していただき毎年赤い羽根共同募金活動をしています。この広報誌は、赤い羽根共同募金の活動助成金により発行させていただいております。皆様のご協力に感謝いたします。



赤い羽根共同募金